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10 affirmative sentences with ing 

Ellos están comiendo un helado  

They are eating anice cream  

Yo estoy jugando futbol con mis amigos  

I am playing soccer wint my Friends  

Tú estás viendo una película en nexflins  

You are watchimg a movie in Netflix 

El esta haciendo la tarea de ingles  

He is doing  the homeaiork  of english  

Yo estoy cocinando una pizza 

I am cooking a pizza  

El esta correndo en el parque  

He is drawing a landscape  

Yo estoy comiendo verduras  

I am eating llegetables  

Ella esta cortando flores  

She is culting flowers  

 

 

 

 

 

 

 

 



 

10 negative sentences of ing 

 

Yo no estoy comiendo grasas  

I am not eating fat 

Tu no estas leyendo un libro  

you are not Reading a book  

Tu no estudiaste para el examen  

You are not studying for the exam  

Ellos no están practicando para la obra  

They are not practicing  for the play  

El no esta dibujando en clases  

He is not drawingn in class 

Susan no estudiaba en la escuela  

Susan was not studying at school 

María no comproba perfumes  

María is not buying perfumes  

Yo no  estoy corriendo por las mañanas  

I am not rumning in the morning  

Yo no estoy viajando a mexico  

I am not traveling to mexico. 

Yo no estoy viendo novelas  turcas 

I am not watching tu 

 

 



10 pregunta  

¿él está trabajando? 

Is he working? 

¿ella está leyendo el periódico? 

Is she Reading the newspaper? 

¿Ellos están jugando en el parque? 

Are they playing in the partk? 

 ¿El avión esta saliendo de la eropuesto? 

Is the plane leaving the airprt¡? 

¿Ellos están jugando ajedrez? 

Are they playing chess? 

¿Alguien está tocando la puerta? 

Is someone knocking the door?  

¿El teléfono está sonando? 

Is the telephome in juarez?  

¿El se está bañando? 

Is he taking a bath?  

¿Ella está viajando a Europa ? 

Is she traveling to Europa?  

 

 

 

 

 

 



 10 Int with qw  

¿Que estas comprando en el mercado? 

What are you buying in he market ? 

¿Quienes están viajando ? 

Whi are you traveling  

¿Como están trabajando ? 

How are you working? 

¿Quiénes comiendo ? 

Who are eating? 

¿ Quien esta conriendo por el salón ? 

Who is running around the room ? 

¿Ellos están cocinando ? 

The are cooking fish ? 

¿Cual de ellos  esta bailando ? 

Which of Themis dancind ? 

Who is singing? 

¿Que estas mirando ? 

What are you  looking out the window ? 

¿Que estas  bebiendo?  

What are you drinking? 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 


